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FIRMA DEL PRESIDENTE FIRMA DEL SEGRETARIO 

 
 
 
 

 

 

Il giorno 19 novembre 2015 alle ore 12.30, nella Sala riunioni grande, presso la sede di via Venezia 

1, in Padova, si è riunito il Consiglio di Corso di Laurea in Ingegneria dell’Energia, dell’Università 

degli Studi di Padova, di seguito indicato con CCL. La posizione degli invitati è la seguente: 

 

 

 

RIF.  POSIZIONE 

D Andriollo Mauro P 

D Baracco Luca G 

D Barbato David G 

D Benato Roberto P 

D Bernardi Olga X 

D Bernardo Enrico G 

D Bertoluzzo Manuele G 

D Bettini Paolo X 

D Campanale Manuela P 

D Carli Ruggero G 

D De Carli Michele G 

D Del Col Davide P 

D Di Noto Vito G 

D Dughiero Fabrizio P 

D Garengo Patrizia G 

D Gibin Daniele X 

D Lazzaretto Andrea X 

D Margoni Martino G 

D Marson Andrea P 

D Mazzia Annamaria G 

D Novelli Carla G 

D Pavesi Giorgio P 

D Picano Francesco G 

D Ricotta Mauro P 

D Sanavia Lorenzo P 

D Sgarbossa Paolo P 

D Sirignano Chiara G 

D Tortella Andrea P 

D Turri Roberto P 

D Vianello Marco G 

D Zollino Giuseppe X 

   

ST Carlucci Mattia X 

ST Pasqualin Paris X 

ST Pittis Enrico P 

 Docenti mutuati  

M Ancona Fabio G 

PC Bernardel Flora G 

PC Mirandola Alberto P 

PC Turchetto Matteo P 

 Invitati  

 Gennaro Armando G 

 

 

RIFERIMENTI 

D Docente PC Professore a contratto 

ST Rappresentante studenti M Mutuato 

P Presente X Assente 

G giustificato   
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FIRMA DEL PRESIDENTE FIRMA DEL SEGRETARIO 

 
 
 
 

 

 

Presiede la seduta il prof. Giorgio Pavesi, funge da segretario il prof. Roberto Benato.  

Il prof. Pavesi alle 12.38, verificato il raggiungimento del numero legale, apre la riunione 

per discutere l’ordine del giorno come da convocazione: 

 

Ordine del giorno 

 
 

1. Comunicazioni. 

2. Approvazione verbali precedenti. 

3. Pratiche docenti. 

4. Pratiche studenti. 

5. Viaggi di istruzione.  

6.    Rinnovo GAV  

7.    Nomina delle commissioni  

8.    Deleghe al Presidente  

9.    Numero programmato  

 

 

 



UNIVERSITA’ DEGLI STUDI DI PADOVA A.A. 2015/2016 

Verbale della riunione del 19 novembre 2015 del Consiglio di Corso di Laurea in 

INGEGNERIA DELL’ENERGIA 

pag. 3 

 

FIRMA DEL PRESIDENTE FIRMA DEL SEGRETARIO 

 
 
 
 

 

 

1. Comunicazioni. 

 

Nomina del Vicepresidente 

Il Presidente comunica di aver nominato il prof. Roberto Benato come Vicepresidente del Consiglio 

di Corso di Studio in Ingegneria dell’Energia 

 

 

Piani di studio 

Il 17 novembre si è aperta la finestra di presentazione piani di studio per gli studenti. 

Per la presentazione dei piani ad approvazione automatica e proposta, resterà aperta fino al 20 giugno 

2016. I piani proposti saranno valutati dalla commissione che si riunirà periodicamente. 

Da quest’anno gli studenti del secondo anno e del terzo anno del Corso di Laurea inseriranno 

autonomamente nei loro libretti, senza il coinvolgimento della Segreteria studenti, anche le attività 

obbligatorie. 

Si spera che questa misura consenta agli studenti di abituarsi ad anticipare il momento della 

compilazione e presentazione del  piano completo. 

 

Settimana del miglioramento della didattica 

Il Presidente comunica che quest’anno la “Settimana del miglioramento della didattica” si svolgerà 

dal 14 al 18 dicembre.  Durante la settimana verrà convocato un CCS per analizzare gli esiti delle 

rilevazioni dell’opinione degli studenti, e valutare i risultati delle azioni correttive proposte nella 

scheda di riesame dello scorso anno. 

 

Visite d’istruzione 

A breve è in arrivo una nuova procedura per le visite d’istruzione che indicativamente dovrebbe 

prevedere: 

- caricamento delle richieste su moodle all’inizio del semestre 

- dopo verifiche il Presidente darà l’approvazione in moodle 

- Il mese precedente la visita saranno definiti giorno ora, partecipanti e preventivi mezzi di 

trasporto 

 

Registri didattica 

La Segreteria Didattica raccomanda, a chi non avesse provveduto, la consegna dei Registri Didattici 

per gli insegnamenti 2014/2015. 
 

 

 

2. Approvazione verbali precedenti 

 

Il Presidente pone in approvazione il verbale della seduta del 26.11.2013 e 22.07.2015. 
Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti 
 

 

 

3.       Pratiche studenti. 
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FIRMA DEL PRESIDENTE FIRMA DEL SEGRETARIO 

 
 
 
 

 

 

 

Non ci sono pratiche studenti. 

 

 

4. Pratiche docenti. 

 

Non sono pervenute richieste. 

 

 

5. Viaggi di istruzione. 

 

Il Presidente informa che il prof. Mirandola sta organizzando una visita alle centrali di Fusina e 

Fadalto in data 27 novembre per entrambe le centrali. 

 

Il Consiglio prende atto. 

 

 

6. Rinnovo Gav 

 

Il Presidente informa che è necessario rinnovare il GAV sia nella composizione docente che 

tudentesca. 

Si propone la seguente composizione 

Prof. GIORGIO PAVESI (Presidente CdS) – Responsabile del Riesame  

Prof. ROBERTO BENATO (Vicepresidente CdS) 

Prof.ssa MANUELA CAMPANALE (Docente del Cds)  

Prof. ANDREA LAZZARETTO (Docente del Cds)  

Sig. ENRICO PITTIS (studente) 

 

Il Presidente chiede di rendere attivo il GAV e si impegna a completare il GAV con 

l’individuazione dello studente mancante entro il mese di novembre. 
 

Il Consiglio approva all’unanimità. 
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FIRMA DEL PRESIDENTE FIRMA DEL SEGRETARIO 

 
 
 
 

 

 

7. Nomina delle commissioni 

 

Il Presidente propone di costituire le seguenti Commissioni: 

 

Commissione Orientamento e Comunicazione, per tutte le attività connesse alla promozione del 

Corso di Studio in Ingegneria dell’Energia e orientamento degli studenti.  

 Si propone che la Commissione sia composta dai prof.ri: Benato e Dughiero 

 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

 

 

Commissione pratiche studenti, per la verifica di valutazioni preventive dei crediti, piani di studio, 

learning agreement etc. 

Si propone che la Commissione sia composta dai prof.ri: Del Col, Pavesi, Turri. 

 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

 

 

Il Presidente propone che il prof. Turri sia delegato alla firma dei learning agreement. 

 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

 

 

Commissione didattica, con lo scopo anche di dare seguito alle azioni correttive proposte nella schede 

del riesame. 

Si propone che la Commissione sia composta dai prof.ri: Andriollo, Del Col, Pavesi. 

 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

8. Deleghe al Presidente 
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Il Presidente chiede al Consiglio la delega di alcune competenze ordinarie: 

- Pratiche studenti (o aspiranti studenti) urgenti o che richiedono semplice attuazione di criteri 

deliberati dal CCL, quali ad esempio piani degli studi, domande preventive di valutazioni di 

crediti, learning agreement Erasmus. 

 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

 

Il Presidente chiede al Consiglio la delega di alcune competenze ordinarie, con successiva ratifica da 

parte del Consiglio: 

- Viaggi di istruzione: autorizzazione su richiesta scritta dei docenti del corso di studio 

- Pratiche docenti: il parere del CCL è richiesto per molte pratiche relative alla carriera dei 

docenti (ad es. missioni di durata superiore ai 15 gg, relazione triennale, richieste di 

sabbatico etc.) 

 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

 

 

 

9. Numero Programmato 

 

Il Presidente illustra come l’andamento degli immatricolati alla Scuola di Ingegneria di Padova sia in 

crescita ormai da molti anni, è molto probabile che dall’a.a. 2017/2018 si dovrà introdurre il numero 

programmato. 

Dovrà essere fatta un’attenta analisi dei nostri iscritti, verificando la loro carriera, l’occupazione e le 

cause d’abbandono.  

Bisognerà fissare opportunamente il numero programmato e da una prima analisi fatta 275 posti 

potrebbe essere un numero sostenibile. 

Durante quest’anno accademico il Presidente convocherà nuovamente il CCS per discutere sul 

numero di posti programmati e quanto di collegato. 

 

Il Consiglio prende atto. 

 

 

Alle  ore 13.33 il Presidente dichiara esaurita l’analisi degli argomenti relativi ai punti all’ordine del 

giorno, ringrazia i partecipanti e la riunione ha termine. 

======================================================================= 

 


